



Aus Homöopathische Praxisgemeinschaft Gmunden wird Ärztezentrum für Homöopathie

Unsere Praxisgemeinschaft steht im neuen Jahr vor größeren Veränderungen:

- Wir erweitern von 3 auf 5 Homöopathen: Dr. Gudrun Schattenberg und Dr. Peter Blaimschein, die viele von Ihnen schon kennen, werden uns dauerhaft verstärken.
- Die Erweiterung nahmen wir zum Anlass, unsere Praxisgemeinschaft als Zeichen des Neubeginns in *Ärztezentrum für Homöopathie* umzubenennen.
- Bald sollte sich dementsprechend auch unsere Internet-Seite ändern, aber: gut Ding braucht Weile...

Beide neuen Kollegen genießen unser vollstes Vertrauen und arbeiten ähnlich klassisch homöopathisch wie wir.

Frau Dr. Schattenberg wird die ersten drei Monate noch einerseits Patienten von Dr. Abermann mit betreuen, andererseits bereits ihre eigenen Patienten sehen. Wenn Sie einen Erstgesprächstermin bei Dr. Abermann möchten, wird Ihnen Frau Schmid in den nächsten Monaten folgende zwei Möglichkeiten anbieten:

- 1) bei Dr. Abermann mit 2-3 Monaten Wartezeit bzw.
- 2) bei Frau Dr. Schattenberg mit deutlich kürzerer Wartezeit. Nach Ablauf der Erstanamnese bei Frau Dr. Schattenberg wird Herr Dr. Abermann die Patienten auch noch kurz befragen, die Verschreibung erfolgt dann gemeinsam.

Aus Platzgründen haben wir für die neuen Kollegen Räumlichkeiten im 2. Stock dazu gemietet.